

AVIRON Marc Chailan de retour en Ardèche Deux médailles d'un coup



Un accueil digne de l'exploit.

Après ses 49 jours en solitaire sur l'Atlantique, Marc Chailan, le marin ardéchois, a quitté la Guyane. Il a été reçu à la mairie de Vallon-Pont-d'Arc vendredi dernier, avec tous ceux qui ont suivi son aventure océanique sur la "Bouvet Guyane à la rame".

Près de 100 personnes sont venues l'accueillir. Entouré des maires de Lagorce, Grospierres et Salavas, le maire vallonais Claude Benahmed lui a remis la médaille de la commune. Il a aussi reçu la médaille de l'Assemblée nationale, le député Jean-Claude Flory en lui accrochant a ajouté « *qu'un effort allait être engagé pour aider au bouclage du budget de l'aventure* ». Il reste en effet un certain

nombre de dépenses, frais de logistique et d'inscription, qui n'ont pu être encore financés à ce jour.

Devant l'assemblée enthousiaste et impatiente d'écouter son récit, Marc a fait part de quelques anecdotes de sa formidable aventure. Il n'a pas oublié de remercier tous ceux qui avaient permis de concrétiser ce rêve. Il a ensuite donné deux rendez-vous :

- au Raid Nature du Pont d'Arc ce week-end, car il est parrain de cette épreuve.

- et le 28 avril prochain pour une fête qui clôturera son projet océanique. Il espère que son bateau, le Grain de Sel, sera de retour à cette date.

M. V